

Biermaier Sportdirektor bei Abt

Thomas Biermaier (35) trägt ab sofort als Sportdirektor die Gesamtverantwortung für alle motorsportlichen Aktivitäten von Abt Sportsline und berichtet dabei direkt an Geschäftsführer Hans-Jürgen Abt.

In der Verantwortung von Thomas Biermaier liegen künftig die kaufmännische Leitung, die Personalführung und die strategische Steuerung der etwa 50 Mann starken Motorsport-Abteilung sowie die Koordination des Teammanagements. Teammanager bleibt Michael Seifert. Biermaier leitete zuvor fünf Jahre lang die Export-Abteilung im Unternehmen und soll die Motorsport-Mannschaft im nationalen und internationalen Geschäft mit seiner Erfahrung in die Zukunft führen.

Um weitere Synergien zu bündeln, wird Robert Heine künftig die Leitung des Gesamtvertriebs übernehmen. Heine ist seit 2001 im Unternehmen und verantwortete seit Mitte 2009 bereits den Vertrieb von Abt in Deutschland. (ampnet/deg)